

Gilserberg

Quoten erreicht

[15.09.2021] Vier von elf Ortsteilen der im südlichen Schwalm-Eder-Kreis gelegenen Gemeinde Gilserberg können sich jetzt schon auf einen Glasfaseranschluss freuen, denn sie haben die erforderlichen Quoten für den Ausbau erreicht. Diesen wird der Telekommunikationsdienstleister goetel übernehmen.

Die ersten vier von elf Ortsteilen der Gemeinde Gilserberg im südlichen Schwalm-Eder Kreis haben jetzt die wirtschaftlichen Quoten zum Ausbau mit Glasfaser Fibre-to-the-Home (FTTH) erreicht. Das teilt der für den Ausbau zuständige Telekommunikationsdienstleister goetel mit. „Die Vermarktung in der Gemeinde Gilserberg ist von Erfolg geprägt und die Quoten in den Ortsteilen Schönstein, Lischeid, Itzenhain-Bellhausen und Winterscheid wurden erreicht.“

Laut goetel wurden durch den engagierten Einsatz der Bürgerinnen und Bürger sowie der jeweiligen Ortsvorsteher in den genannten Ortsteilen Quoten von über 70 Prozent, in Schönstein sogar über 90 Prozent erreicht. Nach Abschluss der Planungen und dem Ausbau im gesamten Gemeindegebiet könne der nächste Schritt folgen. In diesem werden die Kunden von goetel vom beauftragten Tiefbauunternehmen mit vorheriger Terminvereinbarung besucht. Gemeinsam werde dann das Bauprotokoll erstellt und die gesamte Baumaßnahme auf dem eigenen Grundstück festgehalten. goetel weist darauf hin, dass weitere Interessenten aus allen Ortsteilen Gilserbergs, die noch keinen Auftrag eingereicht haben, dies zu den Projektkonditionen aktuell noch nachholen können. Eine spätere Aufrüstung auf FTTH-Glasfaser, nachdem die Baumaßnahmen abgeschlossen sind, sei zwar möglich. Man sollte hier jedoch bedenken, dass die Kosten für die Baumaßnahme individuell festzulegen sind und weit über dem aktuellen Angebot liegen werden.

(th)

Stichwörter: Breitband, Gilserberg